



# 朝霞第二小だより

【学校教育目標】 進んで学習する子(知) 仲良く助け合う子(徳) 健康で明るい子(体)

〒351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL048-461-0042  
令和7年 3月26日〈春休み号〉 児童数 758名(3/26現在)

## 卒業・進級おめでとうございます

校長 宮腰 高子

桜の蕾みが膨らみ、春の暖かさが感じられる中、6年生134名が卒業証書を手にし、朝霞第二小学校を巣立って行きました。

今年度の6年生は学びのまとめとして「卒業プロジェクト」を企画し、自分たちの力で二小のためにできることの運営実施を試みました。内容は「(お世話になった方たちへ)ビデオレター」「学校の大そうじ」「6年生と対決(各学年と)」等です。右の写真は校庭で「6年生と対決」を1年生と6年生が楽しんでいる様子です。子供たちがイベントが終わって戻ってくるときの笑顔はとても良く、「もう、真夏みたいに暑いです。」と伝えに来たり、6年生と手をつないでうれしそうにしている1年生がいたりしました。6年生は自分たちで企画を進める楽しさ、それにより学校に笑顔が増える手応えを感じたようです。これまでの二小の先輩たちに並ぶ、素晴らしい足跡を残しました。彼らならば変化の激しい時代を、しっかり支えてくれることでしょう。



卒業証書授与では、担任の呼名を受け、「はい」と返事をし、「決意の言葉」を述べました。今年度の決意も未来に向かって羽ばたく力強さを感じさせるものでした。

「私は沢山の人の命を救う、救急救命士になります。」

「私は海外の人にもおいしさを伝えられる、寿司職人になります。」

「私は見に来た人が感動するプレーのできるプロ野球選手になります。」

「私は声優になって、聞いてくれた人が喜んでくれる声を聞かせたいです。」

「私は医者になって、病院に行けない人や不安に思っている人を支えます。」

一人一人が自分の言葉で話す姿は頼もしく、輝いて見えました。同じ職業を選んでも、その理由はそれぞれに違っていました。6年生はこれまで多くの学びを通して、「未来の自分は、どのように社会を支えるのか」を沢山考えてきました。なかなか決まらず悩んだ児童もいたようです。しかし、これをきっかけに、様々な大人の姿や仕事に目を向けました。決心は途中で変わってもかまわないと思います。世の中には様々な仕事があり、社会を支えているのですから、これから先も、様々な分野で活躍する人に出会い、自分の道を切り開いていってくださることを願います。



さて、1年生から5年生は本日、今年度のまとめとなる修了式を迎えました。修了式の式辞では、二小の全員がこの一年間で心も体も大きく成長したこと。そして、そうできたのは、自分自身の頑張り沢山の人の支えがあったことを朝顔の種の成長を例に挙げながら振り返りました。ご家庭でも「のびる芽」を見ながら、進級を前に1年間を振り返り、お子さんの成長と一緒に喜んでください。そして次年度へと学びがつながるようにしていただきますよう、お願いいたします。

この一年間、皆様には、たいへんお世話になりました。本校の教育活動にご理解、ご協力いただきましたことに、感謝を申し上げます。

